



自転車通学に向けて

先にお知らせしましたように、2月3日(月)より生徒の自転車通学が始まります。

今週、放課後等に、生徒会役員が関係自治会や近隣にお住まいの方々等に、実施に向けた協力をお願いに伺いました。また、1月28日(火)の放課後には、生徒会役員、生活委員会、有志の生徒により、駐輪場の整備を行いました。今回の自転車通学については、その実現に向けて、生徒会役員を中心にみんなで意見を出し合い、相談しながら、「自分たちもできることをやる」ということを行動で示してくれました。生徒たちは、大人に準備してもらうだけでなく、自分たちにできることを見つけ、行動していくことの大切さを体験しています。生徒会目標は「三自一体」ですが、まさしくこの目標の達成を目指した取組になりつつあり、生徒たちの成長を感じています。

自転車通学は、今後、安全に通学できてこそ目標が達成されることとなりますから、今の気持ちを忘れず、交通ルールを守り、自他の安全を第一に、登下校することを望みます。

なお、1月31日(金)に自転車の点検・指導を行いますので、実際には、生徒の自転車通学はこの日からになります。

また、この日より一週間、職員による街頭指導を実施します。

保護者・地域の皆さまにおかれましても、ご理解・ご協力をお願いいたします。

お箏体験

1月22日(水)、ARIDA系竹会の皆さまにお越しいただき、1年生がお箏の体験をさせていただきました。普段、あまりなじみのない楽器ですが、生徒自身が楽器に触れ、「さくら」の演奏を指導していただきました。また、「タッチ」、「ルパン三世」の演奏を聴かせていただきました。



門柱の学校名がきれいになりました！

1月29日(水)、育友会の岩崎会長、森下副会長のお二人が、門柱の学校名をきれいにしてくださいました。見違えるほどきれいになってます。今度来校する際には、ぜひご覧ください。

作業していただいたお二人には、本当にありがとうございました。お礼申し上げます。

安全に関する作文、図画・ポスター

有田地方小中学校教育研究会 安全教育研究会が主催する「安全に関する作文、図画・ポスター」コンクールにおいて、本校の原田莉帆(2年)が優秀作品(特選)に入選しましたのでお知らせします。なお、選ばれた作品は、2月15日(土)・16日(日)に有田川町金屋農村センターで開催される有田地方工作展にて展示されます。